

Postulat Fraktion FDP (Peter Erni): Bewirtschaftung der Veloparkplätze beim Bahnhof

Auf beiden Strassenseiten befinden sich im Bollwerk ab Bahnhof bis auf Höhe Aarberggasse auf rund 200-300 Metern grosszügige Veloabstellplätze. Dies ist opportun, nicht zuletzt aufgrund der unmittelbaren Nähe zum Bahnhof. Obschon heute bereits die Abstellzeit auf 24 Stunden beschränkt ist, so ist es offensichtlich, dass eine Vielzahl von Velos über diese Frist hinaus abgestellt werden. Auch scheint es viele herrenlose und beschädigte Velos zu geben, welche den Vandalismus begünstigen, die Abstellplätze einschränken und ein sehr desolates Bild von unserer Hauptstadt wiedergeben.

Die Stadt wird angehalten dafür zu sorgen, dass mit geeigneten Massnahmen die maximale Abstellzeit eingehalten wird. Die Beschilderung muss nicht geändert werden. Velos, die länger als 24 Stunden abgestellt werden, sollen (eventuell nach Abmahnung) eingesammelt werden. Die Durchsetzung der heute geltenden Regelung würde neben dem optischen Erscheinungsbild sicherlich auch die Verfügbarkeit von freien Plätzen für Pendler verbessern.

Bern, 26. Februar 2015

Erstunterzeichnende: Peter Erni

Mitunterzeichnende: Jacqueline Gafner Wasem, Bernhard Eicher, Christoph Zimmerli

Antrag des Gemeinderats

Der Gemeinderat beantragt dem Stadtrat, das Postulat erheblich zu erklären.

Bern, 26. August 2015

Der Gemeinderat